tres seis uno°

Bellezas de India y Varanasi



DESDE 2450€ - 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 - ESPAÑA - DELHI

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida del vuelo aproximadamente. Salida en Vuelo regular clase turista con destino Delhi, vía Helsinki. Noche a bordo.

DÍA 2 - DELHI

Llegada a Delhi, donde nuestro representante de habla hispana les recibirá en el aeropuerto y traslado al hotel, habitaciones bloqueadas desde la noche anterior.

Desayuno. Tiempo para descansar.

11:30 horas, Salida del hotel para hacer visita de templo Akshardham, también conocido como Swaminarayan Akshardham, es un famoso complejo de templos hindúes ubicado cerca del rio Yamuna. Es uno de los templos hindúes más grandes del mundo y atrae a millones de visitantes cada año. El Templo Akshardham fue inaugurado oficialmente al público el 6 de noviembre de 2005.

Almuerzo en el restaurante local Salida para visitar, Raj Ghat, hermoso parque donde se encuentra una plataforma de mármol negro que indica el lugar donde el Mahatma Gandhi fue incinerado tras su asesinato y donde también fueron Incinerados el Pandit Nehru e Indira Gandhi. Continuaremos la visita de Nueva Delhi, templo sikh Bangla Sahib, los edificios gubernamentales, la Puerta de la India, arco de triunfo construido en piedra de 42 m. de altura en el que figuran los nombres de 90.000 soldados del ejército indio que murieron durante la I Guerra Mundial. Paseo por la zona de parlamento y Residencia de presidente, y finalizaremos la visita con Qutub Minar (Patrimonio de Humanidad) es uno de los monumentos más antiguos de la primera ciudad de Delhi, pues su construcción se inició en 1199. Regreso al hotel cena y alojamiento. Noche en Delhi.

DÍA 3 - DELHI - JAIPUR

Salida hacia Jaipur, la ciudad rosa que debe su sobrenombre al color de la arenisca con la que se construyeron los edificios de la ciudad antigua. El diseño agradable de esta villa se debe al maharaja Jai Sigh II que inició su construcción en 1728 y consiguió que su arquitecto Vidyadhar Chakravarty mezclara con acierto estilos tan diversos como el hindú, jaina, mongol y persa. Almuerzo en restaurante local.

Asistencia a ceremonia Aarti en tempo de Birla. Cena y alojamiento. Noche en Jaipur

DÍA 4 - JAIPUR - AMBER - JAIPUR

Desayuno. Excusión a fuerte Amber (Subida a lomos de Elefante y bajada en Jeeps.), llevado a cabo por los reyes mongoles con el objetivo de defender la ciudadela, construyendo un palacio y otra fortaleza en una posición más elevada. Visita Palacio del Maharajá, residencia de la familia real de Jaipur, recinto repleto de palacios, jardines y otros edificios entre los que destaca el Chandra Mahal, de siete pisos de altura en cuyo interior se halla el Museo del maharajá Sawai Man Singh II en el que se pueden contemplar alfombras, esmaltes, armas, pinturas con miniaturas, cañones y vestiduras de los maharajás. Almuerzo en el restaurante local. Visitaremos el Jantar Mantar, el observatorio astronómico, el Hawa Mahal que es muy interesante y era para que las mujeres pudieran observar procesiones de los maharajás o invitados a Jaipur.

Cena y alojamiento.

Noche en Jaipur.

DÍA 5 - JAIPUR - AGRA

Desayuno. Salida hacia Agra. Llegada y almuerzo en restaurante local.

Por la tarde visita de Taj Mahal (cerrado todos los viernes del año), el monumento que ha dado fama mundial a Agra y que se ha convertido en el símbolo de la India. El Taj Mahal, es un mausoleo que el emperador Shah Jahan mandó construir en 1631 en honor de su amada esposa Mumtaz Mahal, la dama del Taj, fallecida al dar a luz a su decimocuarto hijo en 1629. La construcción, en la que participaron 20.000 personas, no finalizó hasta 1653. Constituye la muestra más representativa de la arquitectura mongol. Además, visitaremos el Fuerte Rojo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1983. La construcción, data del año 1565, y está concebida como un palacio amurallado rodeado de una profunda fosa de agua. La fortaleza, a la que se accede desde una imponente puerta llamada Amar Singh, contiene numerosos palacios y edificios señoriales construidos por emperador mongol Akbar, y utilizados en sucesivos gobiernos del Imperio Mongol como base de operaciones del poder mogol. Cena y alojamiento.

Noche en Agra.

DÍA 6 - AGRA - VARANASI

Desayuno Picnic. Temprano traslado a la estación para tomar tren con destino a Varanasi.

Llegada a Varanasi y traslado al hotel. Almuerzo en restaurante local. Varanasi es conocida como la "Ciudad Eterna", en la actualidad continúa siendo el lugar de peregrinación más importante de toda la India además del símbolo del renacimiento hindú. El máximo atractivo de

Varanasi se encuentra en los Ghats, escalones desde los que los peregrinos descienden al río sagrado, el Ganges. Esta tarde-noche daremos un paseo en rickshaw y veremos la Ceremonia Aarti en los Ghats de Varanasi. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Noche en Varanasi.

DÍA 7 - VARANASI - SARNATH -VARANASI

Al amanecer, salida para realizar un paseo en barca por el río Ganges (sujeto al nivel del agua), desembarque y paseo a pie hacia lugar de las cremaciones para vivir el ambiente y callejear por el corazón de la ciudad. Al regreso, desayuno en el hotel. Salida para la visita panorámica de la ciudad de Varanasi incluyendo templo de Bharat Mata y visitar Sarnath donde Buda dio su primer sermón. Almuerzo en restaurante local y tiempo libre. Regreso al hotel, cena y alojamiento. Noche en Varanasi.

DÍA 8 - VARANASI - DELHI

Desayuno. Almuerzo en Varanasi cerca del aeropuerto en el restaurante local. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Delhi, llegada asistencia e iremos a Hauz Khas para ver ambiente local, tiempo libre.

Hauz Khas Village es esencialmente un bazar o mercado un poco más exclusivo que atrae a los compradores con sus opciones de moda únicas y una escena festiva y colorida, el Delhi más cool. Tiene una gran cantidad de boutiques y tiendas personalizadas de alta gama y una variedad de restaurantes, clubes nocturnos y cafeterías dignas de cualquier capital moderna.

Traslado al hotel, Cena y alojamiento.

Noche en Delhi.

DÍA 9 - DELHI - ESPAÑA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto. Salida en vuelo regular con destino a la ciudad de origen.

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales en clase turista Finnair
- Vuelo doméstico Varanasi/Delhi (equipaje en avión 15 kilos / 7 kilos cabina).
- Billete de tren desde Agra/Varanasi en vagón de aire acondicionado turista.
- Asistencia a la llegada en el aeropuerto de Delhi por representante de habla hispana
- 7 noches en régimen de Pensión completa y early check-in con desayuno primer día en Delhi.
- Guía local acompañante de habla hispana durante recorrido en India.
- 2 botellas de agua por persona y por día en los traslados en vehículo
- Traslados y visitas en bus aire acondicionado.
- Subida al Fuerte Amber a lomos de elefantes (sujeto a disponibilidad) y bajada en Jeep.
- Paseo en rickshaw en Varanasi
- Visita semi-nocturna (al anochecer) a los ghats para ver una ceremonia a orillas del Ganges.
- Paseo en barco por el rio Ganges (sujeto al nivel del agua).
- Las entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- Tasas aéreas y carburante 355€ aprox.
- Seguro de viaje básico

Precio

Precio desde 2.450 euros por persona en base a habitación doble

ÚNICA SALIDA 12 ABRIL

Desde Madrid o Barcelona